

## Nouvel appui financier de la Belgique au processus électoral au Burundi

PANA, 04/06/2010 Bujumbura, Burundi - La Belgique va à nouveau débloquer deux millions d'euros pour soutenir le processus électoral en cours au Burundi, selon un accord signé ce vendredi entre l'ambassadeur belge à Bujumbura, Joseph Smets, et le représentant-résident du Programme des Nations unies pour le développement (PNUD), Gustavo Gonzalez. La gestion financière des élections générales au Burundi a été confiée par les bailleurs de fonds internationaux au PNUD, précise-t-on.

Ce nouvel appui financier porte la contribution totale de la Belgique à quatre millions d'euros, ce pays ayant déjà consenti au Burundi en décembre 2009 une enveloppe de deux millions d'euros. A ce jour, la communauté internationale a contribué pour 28,1 millions de dollars américains au budget des élections sur des promesses s'élevant à environ 29 millions de dollars. Les autres bailleurs de fonds bilatéraux et multilatéraux des élections au Burundi sont, notamment, la France, la Grande-Bretagne, l'Egypte, le Japon, la Norvège, les Pays-Bas, la Suède, la Suisse, l'Union européenne, le Luxembourg, l'Australie, le Fonds de consolidation de la paix et le PNUD. On rappelle que le Burundi organise cette année ses secondes élections générales post-conflit qui ont commencé le 24 mai dernier par les municipales et vont se poursuivre jusqu'au mois de septembre prochain.